



Pièces

3 Pièces

Référence

4056

Prix

599 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Appartement de 2 chambres avec jardin au coeur de Morzine. Nous avons le plaisir de vous proposer cette excellente opportunité d'acquérir un appartement de 2 chambres dans la résidence Jeanette, située dans l'hyper centre de Morzine avec tous les bars, les restaurants et les remontées mécaniques à sa porte. Le téléphérique de Super Morzine, qui permet d'accéder à Avoriaz, se trouve à 3 minutes à pied. Situé dans une petite rue secondaire, vous aurez l'impression d'être loin de l'agitation du centre. L'appartement se trouve au rez-de-chaussée de la résidence et dispose d'un joli jardin pour se ...

Prime 2 bedroom apartment with garden in the heart of Morzine centre. We are pleased to offer this excellent opportunity to purchase a 2 bedroom apartment in the residence Jeanette. The residence is situated in amazing location in the centre of Morzine with all the bars, restaurants and mountain lifts on its doorstep. The super morzine cable car allowing access to Avoriaz is just a 3 minute walk. Located on a small side street it feels that you are far away from the hustle and bustle of the centre. The apartment is located on the ground floor of the residence and has a delightful garden area in ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

